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REITERA _PEDIDO IDE IMPLANTAÇÃO DE
SINALIZACAO SEMAFORICA COM BOTOEIRA NA
AVENIDA LUZITANAv CONFLUÉNCIA COM A
AVENIDA DOS ANDRADAS, BAIRRO PARQUE
RIBEIRÃO PRETO SENTIDO BAIRRO- CENTRO E
CENTRO-BAIRRO. CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRFSIDEYTI“,

Relleramos o pedIdo feto por munícipes que uIIltzam a

Avenida Luzitano e Avenida Dos Andradas, através de Requerimento feito
em os de novembro de 2015, nª 6269. () ouaI soIICIlava a IMPLANTAÇÃO DE

SINALIZAÇÃO SEMAFÓRICA com BOTOEIRA URGENTE. contudo
commuam ocorrendo dIversos e graves aooentes no IocaI, tomandorse molIvo
de preocupação constante Portanto culdarse de caso emergencial

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma

Regimental, depots de ouvIdo o Plenánu desta Egrégla Casa, seIa oIIoIaoo ao
ExoeIentIssImo Senhm PrefeIto MunICIpaI para que scheme às SeoIeIanas
competentes o oumpnmento das rerIndIcaÇões

Sala das Sessões. 22 de agosto de 2019

varnIrNTr
ATO N' UI N“ mIA n NÚONAKIU I


